



Выдан взамен Свидетельства
с номером 18.03233.270 от 23.10.2018.
Issued to replace certificate
No. 18.03233.270 dated 23.10.2018.

**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER**

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

PANAM ENGINEERS LIMITED (GST № 24AADCP3015C1Z5)

**Survey No. 192, Near Sujal Agro, NH-8, At & Post - Piludra, Taluka-Prantij, District - Sabarkantha,
Gujarat, 383120, India**

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

- **фасонных элементов труб и трубопроводов;**
- **арматуры трубопроводной.**

- **formed components of pipes and pipelines;**
- **valves for pipes.**

Дополнительная информация содержится в Приложении к настоящему Свидетельству о признании.

Additional information is available in the Annex to the present Certificate of Recognition.

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до
This Recognition Certificate is valid until

23.10.2023

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).
subject to confirmation each _____ month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue

03.12.2018

№ **18.03266.270**



Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

Лучинкин Ф. Г. / F. Luchinkin

М.П. (подпись)
L.S. (signature)

(фамилия, инициалы)
name



ОТМЕТКИ О ПОДТВЕРЖДЕНИИ СВИДЕТЕЛЬСТВА
ENTRIES ON CONFIRMATION OF CERTIFICATE

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until **23.10.2019**

Дата подтверждения
Date of confirmation

Инженер-инспектор
Surveyor

(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature

М.П.
L.S.

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until

Дата подтверждения
Date of confirmation

Инженер-инспектор
Surveyor

(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature

М.П.
L.S.

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until

Дата подтверждения
Date of confirmation

Инженер-инспектор
Surveyor

(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature

М.П.
L.S.

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until

Дата подтверждения
Date of confirmation

Инженер-инспектор
Surveyor

(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature

М.П.
L.S.

**ПРИЛОЖЕНИЕ
ANNEX**

(к форме 7.1.4.1)
to 7.1.4.1)

к Свидетельству о признании изготовителя № 18.03266.270
to Recognition Certificate for Manufacturer No. _____

Перечень одобренных изделий и материалов List of approved products and materials	Номер СТО или одобренной техдокументации и дата выдачи или одобрения No. of Type Approval Certificate or approved technical documentation and date of issue or approval
<p>1. Фасонные элементы труб и трубопроводов: механические соединения труб - обжимные фитинги (включая гайки и обжимные кольца); резьбовые соединения труб - фитинги; сварные соединения труб - фитинги. Код номенклатуры - 08030300.</p> <p><i>Formed components of pipes and pipelines: mechanical pipe joining-compression couplings (including nuts and ferrules), tapered threaded connection - fittings; welded joints - fittings. Code of nomenclature - 08030300.</i></p> <p>2. Арматура трубопроводная: 2-х, 3-х и 5-ти вентильные манифольды, манометрические вентили, игольчатые клапаны, шаровые краны 2-х, 3-х и L ходовые, обратные клапаны, предохранительные клапаны, фильтры, двойные запорно-спускные блоки. Код номенклатуры - 08030000.</p> <p><i>Valves for pipes: 2-3-5 Valve manifolds, gauge root valves, needle valves, ball valves in 2 and 3 T port & L port configurations, check valves, relief valves, filters, double block & Bleed valves. Code of nomenclature - 08030000.</i></p>	<p align="center">Свидетельство о типовом одобрении No. 18.03231.270 от 23.10.2018</p> <p align="center"><i>Type Approval Certificate No. 18.03231.270 dated 23.10.2018</i></p> <p align="center">Свидетельство о типовом одобрении No. 18.03265.270 от 03.12.2018</p> <p align="center"><i>Type Approval Certificate No. 18.03265.270 dated 03.12.2018</i></p>

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)
L.S. (signature)

Лучинкин Ф. Г. / F. Luchinkin

(фамилия, инициалы)
name